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LUZINAY

Apeluz : une semaine intense autour de
l’environnement

Françoise Granjon

L’équipe d’Apeluz avec ici Agathe, Charlotte, Mélanie et Virginie.  Photo Le DL/Françoise Granjon

L’association des parents d’élèves de Luzinay Apeluz était au centre de la “Semaine de

l’environnement”, durant sept jours intenses d’activités et d’animations sur cette

thématique. Entretien avec Agathe Bertrand, vice-présidente.

Qu’est-ce que l’association Apeluz a proposé cette fois-ci ?

« Avec Virginie Grousset, présidente, Mélanie Gomez Almendros et Charlotte Serre, membre

actif, l’association Apeluz s’est associée à l’équipe enseignante pour proposer à toutes les

familles “La semaine de l’environnement” du mardi 21 au lundi 27 mai. L’objectif était de

sensibiliser petits et grands aux enjeux de la protection de l’environnement. Pour cela des défis

et activités ont été proposés sur les temps scolaire et extrascolaire. »

Quelles sont les activités qui ont été proposées ?

« Vingt-cinq activités proposées et pus de 200 participants (moyenne 8 par atelier), sur la

thématique de l’environnement. Lecture de contes et d’histoires, découverte du cycle de vie de

l’abeille, reconnaissance des végétaux, préparations culinaires, cani-rando, fabrication

d’éponges lavables, visite de la déchetterie, de fermes, jeux de société, fabrication de pièges à

frelons, série d’ateliers “The Week” spécial parents, comprendre les origines du changement

climatique et ce que l’on peut faire à notre échelle. Et un goûter zéro déchets auquel

participaient 50 enfants.

Parmi nos intervenants : Voyage en mots, la ferme des Loulous, la ferme de Mons, le monde

des Husky, Cycladom, VCA, etc., et tous les parents bénévoles qui ont contribué à la réussite

de cet événement en partageant leur passion, leur temps et en faisant découvrir leur activité.

C’est aussi l’occasion de mettre les personnes en relation, de permettre aux enfants de
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rencontrer les Luzinayzards, de créer des liens intergénérationnels, beaucoup de retraités ont

partagé les ateliers et ont été ravis. »

Quel est l’atelier que vous aimeriez pérenniser tout au long de l’année ?

« Nous avons organisé un Pédibus. Le bilan de cette activité est très positif : 48 enfants, 3

lignes de pedibus, 18 parents accompagnateurs qui se sont relayés sur la semaine, plus de

140 km parcourus tous ensemble ! C’est autant d’essence et d’émissions de CO2 économisées

et un parking de l’école à moitié vide vendredi dernier. Nous aimerions le pérenniser dans les

semaines à venir et pourquoi pas le mettre en place au quotidien à la rentrée. »
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